

Josep Garcia



## Se celebra una jornada sobre la planificación económica del municipio

El pasado martes se celebró en las antiguas escuelas del barrio granollerense de Palou la jornada "Municipi i Economia", que tenía como objetivo el intercambio de experiencias en el campo de la planificación del espacio, las infraestructuras comunitarias y la economía municipal. En el encuentro participaron varios municipios del Vallès Oriental, cuyos representantes también debatieron sobre aspectos referentes al desarrollo sostenible de la economía agraria rural a partir del proyecto europeo International Command Network (ICNW), dentro del que se enmarcaba esta jornada. **O.S.**

## Muere Pere Salgot, responsable de la empresa de embutidos Salgot

El pasado lunes murió el empresario **Pere Salgot i Garriga**, conocido por sus tareas al frente de la empresa Embutidos Salgot, con sede en Aiguafreda y dedicada a la elaboración y comercialización de embutidos. Salgot, que en el momento de su muerte tenía 74 años de

edad, era la segunda generación de esta firma y durante su etapa en el cargo consiguió expandirla hasta convertirla en un referente a nivel catalán dentro de su sector. Desde el año 2000 este negocio familiar, que factura anualmente alrededor de 9 millones de euros y cuenta con tres cuartos de siglo de historia, está gestionado por su hijo **Valeri Salgot. O.S.**

## Cambian la concesión de Can Rabassa de Vilanova después de siete años de inactividad

La masía de Can Rabassa, una casa de colonias de propiedad municipal, ha sido concedida a la empresa Rabassa SCCL, después de llevar casi siete años a cargo de la empresa Tótem, con el objetivo de que esta empresa la ponga en funcionamiento, ya que durante todo este tiempo ha estado fuera de uso.

El Ayuntamiento heredó la finca en 1993 y finalmente decidió concederla a la empresa privada de Vilanova Tótem cinco años más tarde para que hiciera una casa de colonias y darle así alguna utilidad. Ahora la casa noble, una finca de 22.200 metros cuadrados, ha cambiado de manos puesto que, como explica el alcalde de Vilanova, **Oriol Safont**, "la otra empresa nunca ejecutó las obras". Rabassa tiene tres años para realizar las obras y ocho más para hacer esta inversión de cerca de 20 millones de las antiguas pesetas. Así y todo, **Safont** también añadió que con este trato "la empresa no tendrá que pagar los 6.000 euros anuales de canon al Ayuntamiento". **S. C.**

## Acuerdo para formar alumnos entre Protelec i el IES-SEP Mollet

La empresa Protelec, con sede en Mollet, ha llegado a un acuerdo con el Institut d'Ensenyança Secundària de Mollet (IES-SEP Mollet) que contempla la colaboración entre ambas partes para formar alumnos de los ciclos superiores de Instalaciones Electrotécnicas, Sistemas Automáticos y Regulación de Control, y Telecomunicaciones e Informática. La formación se llevará a cabo en el aula de formación de que disponen las instalaciones de Protelec. Las sesiones las impartirá el departamento técnico de los distintos proveedores colaboradores. **O.S.**

## CARA

### Codifel, de Sant Feliu de Codines, reconocida en los premios Construmat



La empresa Codifel, con sede en el polígono industrial Pla de la Costa de Sant Feliu de Codines y dedicada a la fabricación de productos para el ámbito de la construcción, recibió la semana pasada una mención en el apartado de Productos para Estructuras y Cerramientos de los Premios Construmat 2005, que se entregaron en el recinto ferial de Montjuïc, en Barcelona. La firma vallesana fue premiada por su producto Panel Codifel, un material con una elevada resistencia al fuego y construido con fibras hidrófugas que se puede utilizar en revestimientos, tanto interiores como exteriores. Fundada en 1993, Codifel cuenta con una decena de trabajadores en plantilla.

Lo explicaba semanas atrás el conseller de Agricultura, Ramaderia i Pesca de la Generalitat, **Antoni Siurana**, en respuesta a una pregunta parlamentaria del Partido Popular. El número de jóvenes que durante el año pasado se incorporaron en los ámbitos agrícola y ganadero en el Vallès Oriental es cero. Una cifra que contrasta, por ejemplo, con los diez registrados en el Alt Penedès, la comarca catalana con el número más elevado de nuevos payeses. En cambio en cuanto a prejubilaciones en estos ámbitos, se registró una en el Vallès Oriental durante el pasado ejercicio. Es decir que no solamente no hay nuevas incorporaciones, sino que el campo se va quedando cada vez más vacío. Alguna cosa anda mal.



## Ninguna nueva incorporación en el entorno agrícola y ganadero vallesano

**CRUZ**